

平成 25 年度座談会「町長と語ろうまちづくり」(三保地区)

| | | |
|-------|---|--------|
| 開催日時 | 平成 25 年 8 月 22 日 (木) 午後 7 時から午後 8 時 20 分 | 天気 くもり |
| 場所 | 三保公民館 | |
| 町民参加者 | 男 14 人 女 3 人 (40 代以下 0 人、50 代 5 人、60 代以上 12 人) | |
| 町出席者 | 町長、副町長、教育長、企画財政課長、政策秘書課長、総務防災課長、環境農林課長、学校教育課長、事務局 2 人 | |

出席者から出された主な意見や提案

《テーマ：第 5 次総合計画》

○将来人口フレームを 11,000 人とするとあるが現実的には厳しいと思う。町では平成 35 年の段階で人口は何人になると想定しているのか

《テーマ：その他》

○公社からの委託を受けて玄倉川周辺で川遊びやキャンプ客が捨てたゴミの収集をしている。今年は 8 月に入り膨大な量のゴミが出ているため、玄倉林道を期間を限定して一般車両通行規制することができないかを検討すべき。

○回覧で周知がされていても、特に家族で話すことなく座談会の開催自体を知らなかったという話もあると思う。以前の座談会で高校生の通学方法の確保してほしいという発言をしたことがあったが、座談会の開催を高校生の保護者らは知る術がない。昔ながらの周知方法だけでなく、新しい方法で周知することが必要ではないだろうか。

○旧ハイツ＆ヴィラなかがわの跡地活用について動きがあるようだが、今後のタイムスケジュール等を知りたい。

○森林セラピーロードについて、中川の滝のある湯ノ沢上流域でコース設定を考えもらいたい。また、セラピー弁当について、三保地区の「さと弁」を考慮してもらいたい。

○鳥獣被害の届出方法を教えてもらいたい。

○清水小学校が平成 27 年度に統廃合となり清水小学校共同調理場も閉鎖となるようだが、川村小学校で作る給食を三保小学校まで運ぶことになる場合、今までの運搬時間と比べて、どの位の時間差が出るのか。また、三保小学校の給食調理場を再開させる考えがあるのか。